TAFTA C'EST QUOI ??

TU VEUX ???

IGNORER CE QU'IL Y A DANS TON ASSIETTE ?

MANGER DES OGM SANS LE SAVOIR ?

QU'ON EXPLOITE LE GAZ DE SCHISTE EN FRANCE ?

TU VEUX ???

LA PRIVATISATION ACCÉLÉRÉE DES SERVICES PUBLICS ?

LES RICHESSES CONCENTRÉES ENTRE QUELQUES MAINS ?

TES DONNÉES PERSONNELLES INTERNET UTILISÉES, REVENDUES?

TU VEUX ???

DES INSTITUTIONS DÉMOCRATIQUES SANS POUVOIR DE DÉCISION ?

UNE JUSTICE PRIVÉE AU SERVICE DES MULTINATIONALES ?

TON AVENIR DÉCIDÉ SANS TE CONSULTER, PAR DES GENS NON ÉLUS ?



SI TU VEUX ÇA ???

ALORS, TAFTA EST FAIT POUR TOI!!

Sinon tourne la page.....

avec TAFTA

Les normes alimentaires seraient moins contraignantes, les pesticides, viandes sous hormones, additifs et antibiotiques arriveraient dans nos assiettes.

Autorisés aux USA, les produits OGM seraient commercialisés en EU, sans certitude d'étiquetage.

Les acteurs de l'agrobusiness n'auraient plus à se soucier de la santé des consommateurs, ou de la protection de l'environnement; ni les entreprises pétrolières, qui pourraient attaquer l'interdiction française actuelle d'exploiter les gaz de schiste présents dans notre sous-sol.

Ecoles et universités privées américaines pourraient réclamer le même financement que notre école publique, et les services comme l'eau, la santé ou les cantines devraient s'ouvrir à la concurrence, perdant ainsi leur caractère public et solidaire :

une école ou des soins de santé à deux vitesses, c'est le mieux pour les plus riches, et le minimum pour les autres.

La « liberté d'entreprendre » se ferait en évinçant les PME et petits producteurs, au détriment aussi de nos libertés affaiblies par la baisse de protection de nos données personnelles, une liberté destinée à accroître les profits de géants mondialisés.

Les Etats ne pourraient plus édicter les normes protégeant citoyens, travailleurs, consommateurs et producteurs, car elles seraient jugées comme une « entrave au commerce », inacceptable. Les entreprises étrangères pourraient attaquer un Etat, une département, une commune, dès qu'elles s'estimeraient lésées par des normes ou des règlementations, cela devant un *« tribunal arbitral privé »*, et réclameraient des millions en compensation.

TAFTA est aujourd'hui négocié entre dirigeants américains et européens, sous influence constante des lobbies de l'industrie, du commerce et de la finance, alors que **les citoyens, les élus nationaux ou européens sont exclus du débat**, un processus contraire aux règles démocratiques élémentaires.



